



En el marco del **Programa: La justicia va a la escuela**, la actividad de extensión que promueve el Instituto de Estudios Judiciales desde el 2016, el pasado miércoles 12 de octubre de 2022 se realizó en la Escuela de Educación Superior Nro. 53 de Quilmes un taller sobre **Violencia de género**, del que participaron alrededor de 90 estudiantes.

Se trabajó en la modalidad taller, abordando los tipos de violencias, ámbitos en que se pueden presentar y su ciclo, llevando a cabo un intercambio enriquecedor a través del cual los y las estudiantes pudieran disponer de las herramientas necesarias para detectar conductas o comportamientos violentos en relación con sus vivencias y en los ámbitos donde se desarrollan, a fin de construir vínculos saludables y libres de violencia.

Organizaron la actividad el Consejo del Instituto de Estudios Judiciales y el Colegio de Magistrados y Funcionarios Judiciales (Comisión de Políticas de Género), ambas dependencias del del Departamento Judicial Quilmes.

Lilian Estela Bevilacqua, Lorena Casavalle y María Florencia Müller fueron las operadoras judiciales que estuvieron a cargo del taller.